

Absent des patinoires depuis le mois de février dernier, Marco Maurer sort d'une mauvaise passe. Si l'ancien Biennois va mieux, il a encore besoin de temps pour retrouver la forme.

vcr. Il n'est pas verni, Marco Maurer. Alors que le colosse passé par le HC Bienne entre 2015 et 2019 avait traversé les cinq derniers hivers sans contracter de grave blessure, il a fallu qu'il en subisse une au pire moment, à savoir à quelques semaines du début des play-off 2020/21. Touché aux adducteurs en février 2021, le Zougois de 33 ans n'aura donc pas vécu la fantastique épopée de Genève-Servette, qui s'est terminée, rappelons-le, au dernier échelon face au futur champion Zoug.

Pour l'expérimenté défenseur, un ancien de Zurich et Lugano, cette finale aurait représenté une première depuis la saison 2009/10 (finale perdue avec Genève face à Berne). «Durant cette période d'euphorie à Genève, je me tenais forcément un peu en retrait. Le pire, pour moi, fut de regarder les matches depuis les tribunes. C'est quelque chose qui me rend hypernerveux et que je déteste par-dessus tout», lance le long crin, qui a suivi les siens jusqu'au bout malgré des douleurs toujours présentes en haut de sa jambe. Un membre qui lui donnera du fil à retordre durant tout le printemps. «Après deux mois lors desquels j'ai quand même essayé de m'entraîner avec l'espoir de revenir en fin de saison, j'ai remarqué que quelque chose n'allait pas. Certains jours, je n'arrivais même plus à marcher», avoue-t-il, conscient d'être allé au bout de ce que son corps pouvait lui offrir.

Alors que ses collègues briguaient le titre national, Marco Maurer a dû se résoudre à repasser par la case



LAFEUILLE DE MATCH

MARDI, 19:45, EHC BIEL-BIENNE - GENÈVE-SERVETTE HC

La fin d'un long chemin de croix, enfin, pour l'ex-Biennois Marco Maurer



Après une longue absence, Marco Maurer est enfin de retour aux affaires.

médicale. Cette fois-ci, un spécialiste opérant à Bâle a pu diagnostiquer une déchirure d'un tendon présent au niveau des adducteurs. La conséquence? Une opération complexe, suivie d'une longue rééducation. «En tout, si je comptabilise les premiers signes de cette blessure, il m'aura fallu huit mois pour me remettre. Il y a eu des moments compliqués moralement, mais je me dis que le plus dur est derrière moi. Par contre, je sens que j'ai encore besoin de quelques matches pour retrouver de la mobilité», détaille le quintal grenat, qui n'a quasiment pas pu s'entraîner durant l'été. Opposés au teigneux défenseur ce soir à la Tissot Arena, les attaquants du HC Bienne ne se plaindront sans doute pas de croiser un Marco Maurer encore en période de



www.journaldujura.ch/sport/hc-bienne/hockey-divers

Le calendrier complet des matches sous:















À VOS CÔTÉS, 24H/24. QUOI QU'IL ARRIVE.

HIRSLANDEN CLINIQUE DES TILLEULS

L'EXPERTISE EN TOUTE CONFIANCE.

WWW.HIRSLANDEN.CH/TILLEULS



DENTISTES DU CLUB

RUE DE LA FLORE 32 • 2502 BIEL • TEL 032 329 30 30 www.dentiste-bienne.ch